

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan dapat disimpulkan Pembinaan prestasi yang dijalankan NPCI Kota Bandung sudah baik. Manajemen yang ada di NPCI Kota Bandung memiliki komunikasi yang baik antar pengurus, pelatih, atlet dan sudah terstruktur serta terorganisasi dengan baik. Pemassalan sudah dilakukan dengan cara melihat pada sekolah luar biasa dan sosialisasi pada masyarakat maupun orang tua. NPCI Kota Bandung untuk meraih prestasi yang maksimal yaitu dengan melakukan pembibitan atlet sejak dini melalui pencarian atlet melalui sekolah luar biasa se kota bandung. Sumber daya manusia di NPCI Kota Bandung yaitu pengurus, pelatih dan atlet sangat baik dan terpenuhi karena NPCI Kota Bandung sudah memiliki relasi atau mitra untuk mencari bibit atlet maupun pelatih untuk setiap cabang olahraga. Pelatih setiap cabang olahraga di NPCI Kota Bandung sudah memiliki pengalaman dan kemampuan yang baik serta sudah memiliki lisensi pada cabang olahraga masing-masing. Sarana dan prasarana yang diberikan NPCI Kota Bandung sudah cukup lengkap untuk menunjang proses pembinaan. Walaupun beberapa cabang olahraga belum ada milik pribadi, masih menyewa atau menggunakan gedung olahraga umum. *Output* yang dihasilkan oleh NPCI Kota Bandung yaitu prestasi yang tinggi di berbagai kejuaraan. Memiliki atlet yang berprestasi di nasional maupun internasional.

5.2 Implikasi

Penulis berharap dalam penelitian ini dapat memberikan manfaat dalam segi teoritis, praktis, kebijakan dan sosial untuk perkembangan pengetahuan dalam bidang olahraga pada umumnya. Selain itu, hasil penelitian ini dapat menjadi evaluasi bagi penelitian yang akan datang dan menjadi wawasan bagi pembaca.

5.3 Rekomendasi

5.3.1 Penelitian yang mendatang

Karena pada penelitian ini memiliki jumlah sampel yang sedikit serta observasi yang hanya mengambil tiga cabang olahraga. Hal ini karena jumlah waktu yang terbatas jadi peneliti mengambil beberapa sampel yang dianggap memiliki informasi penting dalam kepentingan penelitian. Peneliti

merekomendasikan dimasa mendatang untuk melakukan penelitian di semua cabang olahraga dan sampel yang diambil lebih banyak dari berbagai pihak yang ada di lembaga penelitian tersebut agar mendapatkan informasi yang lebih banyak lagi.

5.3.2 NPCI Kota Bandung

Penelitian ini bisa digunakan sebagai referensi untuk kedepannya. Perlu ditingkatkan pengawasan pada saat diluar jam latihan agar proses pembinaan prestasi yang sudah berjalan baik semakin bagus.